Danksagung Stadtillumination PAX2005

Das Festprogramm der Stadt Augsburg zum 450. Jubiläum des Augsburger Religionsfriedens war ein großes Beteiligungsprojekt. Alle Bürgerinnen und Bürger der Stadt waren aufgerufen sich mit Projekten zu beteiligen. Am Ende waren es mehr als 700 Veranstaltungen.

Auf ihre jeweils eigene Weise haben sich die unterschiedlichsten Akteure dem Thema genähert. Der Künstler Wolfgang Lightmaster hat den Impuls aufgenommen und die Innenstadt durch Lichtkunst verwandelt und in neues symbolhaltiges Licht getaucht. Kirchen, Brunnen und Gebäude konnten so einmal ganz anders wahrgenommen werden. Das Thema Frieden wurde für einige Zeit im Stadtbild farbig erkennbar.

Eine wunderbare Idee – für die wir Herrn Lightmaster herzlich Danke sagen.

Wir sind ihm besonders dankbar dafür, dass er mit seinem Low-Budget-Verfahren einen Weg gefunden hat, der Stadt im Pax-Jahr 2005 dieses Projekt zu ermöglichen.

Eva Leipprand, Bürgermeisterin und Kulturreferentin Stadt Augsburg